
Réf. 86018434

70 000 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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*villa  du  cap*  située  dans  un  environnement  exceptionnel,  en  front  de

mer, cette propriété unique les pieds dans l'eau profite d'une situation

géographique inédite et bénéficie d'une plage privée et de son ponton.

La  propriété  se  compose  d'un  salon  ouvert  avec  cuisine  entièrement

équipée. Un salon d'été avec salle à manger pouvant contenir  jusqu'à

20  personnes.  Une  chambre  master  avec  salle  de  bains,  dressing,  et

une  terrasse  privative.  Une  seconde  suite  avec  salle  de  bains  et

dressing. Puis 2 chambres avec salles de bains. Une dépendance avec

2 chambres et 2 salles de bains. En extérieur, de ...

*villa  du  cap*situated  in  an  exceptional  seafront  setting,  this  unique  waterfront

property  enjoys  an  unrivalled  location  and  benefits  from  a  private  beach  and

pontoon.  The  property  comprises  an  open-plan  living  room  with  fully  equipped

kitchen.  A  summer  lounge  with  dining  room  for  up  to  20  people.  A  master

bedroom  with  bathroom,  dressing  room  and  private  terrace.  A  second  suite  with

bathroom and dressing room. And 2 bedrooms with en suite bathrooms. Outside,

sublime terraces facing the village of  saint-tropez,  direct  access to the beach and

private pontoon. Facilities : lift, sauna, hammam, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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